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В рамках настоящего исследования автором проанализирован опыт введения суда присяжных 
заседателей на территории Саратовской губернии в связи с реализацией Судебной реформы 1864 г. 
В статье рассмотрены вопросы законодательного и организационно-технического регулирования в 
отношении института суда присяжных заседателей. 

По результатам анализа законодательных и процессуальных документов XIX в. автором сфор-
мулированы соответствующие предложения, позволяющие оптимизировать судопроизводство с уча-
стием присяжных заседателей в современной России.

Ключевые слова: суд присяжных, Саратовский окружной суд, история суда с участием присяж-
ных заседателей, уголовное судопроизводство.
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In the framework of this study, the author analyzes the experience of introducing a jury trial in the 
territory of the Saratov Guberniya in connection with the implementation of the Judicial Reform of 1864. 
Th e article deals with the issues of legislative and organizational and technical regulation with regard to 
the institution of the jury trial. 

Based on the analysis of legislative and procedural documents In the XIXth century, the author 
formulated the corresponding proposals, which allow to optimize legal proceedings with the participation 
of jurors in modern Russia.

Keywords: jury trial, Saratov District Court, history of the court with the participation of jurors, 
criminal proceedings.

DOI : 10.18572/1812-3805-2018-9-70-74




